

2024-05-29

Alerta en la CDMX: Clara Brugada advierte sobre posible fraude electoral

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mxpolitico.net/alerta-en-la-cdmx-clara-brugada-advierde-sobre-posible-fraude-electoral/>

En una conferencia de prensa realizada este martes, Clara Brugada, candidata a jefa de Gobierno de la Ciudad de México por Morena, denunció que la oposición está preparando una «compra masiva de votos» en varias alcaldías. Brugada exigió al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que tome medidas inmediatas para garantizar una elección pacífica y justa.

«Estamos previendo un gran operativo de compra de votos, especialmente en Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Tlalpan, Coyoacán, Cuauhtémoc y Álvaro Obregón», declaró Brugada. La líder de Morena hizo un llamado a la ciudadanía para que denuncie cualquier irregularidad y subrayó la importancia de un proceso electoral limpio y sin violencia. «La CDMX merece un proceso electoral que respete la ley y que sea pacífico. Hagamos de este proceso un ejemplo a seguir en el país», añadió.

La denuncia de Brugada surge en un clima de creciente tensión entre el oficialismo y la oposición. El lunes, Santiago Taboada, candidato del PAN, PRI y PRD, acusó a Morena de preparar un «montaje» para acusar a la alianza opositora de compra de votos. Brugada respondió a estas acusaciones calificándolas de intentos preventivos para desacreditar las denuncias que, según ella, seguramente surgirán.

Acompañada por el presidente de Morena, Sebastián Ramírez, y su equipo de campaña, Brugada señaló que las encuestas le dan una ventaja de 15 puntos sobre sus oponentes. Además, anticipó que el domingo celebrará su triunfo junto a Claudia Sheinbaum Pardo en el Zócalo capitalino. «La elección no está cerrada. No hay empate. Vamos a ganar de manera contundente», afirmó.

Brugada también hizo un llamado a figuras de la oposición para que se unan a su campaña, asegurando que no habrá «venganza ni persecución política» durante su gestión. «Ya hubo acercamientos», mencionó, sugiriendo que algunos miembros de la alianza opositora están reconsiderando su apoyo. «A los que ven que el barco se hunde, los convoco a sumarse a este proyecto», agregó la exalcaldesa de Iztapalapa.

Respecto a las acusaciones sobre presuntas cuentas bancarias en paraísos fiscales, Brugada firmó un compromiso ante un escribano público, prometiendo entregar ese supuesto dinero a quien lo encuentre. «Me preocupa que existan estas calumnias», declaró, y anunció que emprenderá acciones legales para recibir una compensación económica, con la que planea construir una Utopía en la CDMX.

La candidata de Morena cerrará su campaña con un evento masivo este miércoles en el Zócalo, acompañada por Claudia Sheinbaum Pardo. Se espera una convocatoria de más de 300 mil personas. Según fuentes cercanas a Morena, Brugada mantendrá una agenda privada hasta el día de la elección, cuando votará en San Miguel Teotongo y esperará los resultados junto a Sheinbaum.

Con información de LPO